

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ННЦ “Институт метрологии”
Харьков, Украина
Телефон: +38 057 700 3422
e-mail: pavel.neyezhnikov@metrology.kharkov.ua



Харьков / Kharkov
06.12.2011 № 33-7/646

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю ТК 4

Copies:

Attn National secretariats of COOMET
Attn Chairperson of TC 4

Уважаемые дамы и господа,

Информирую Вас о том, что **завершены работы по следующим темам КООМЕТ:**

476/GE/09 “Организация и проведение семинара КООМЕТ по теме “Внедрение систем менеджмента качества в НМИ в соответствии со стандартом ISO/IEC 17025” (14–16 октября 2009 г., Тбилиси, Грузия)”.

Рабочая группа – Республика Армения, Республика Азербайджан, Республика Беларусь, Федеративная Республика Германии, Грузия, Республика Казахстан, Кыргызская Республика, Словацкая Республика, Республика Таджикистан, Республика Узбекистан, Украина.

506/GE/10 “Организация и проведение семинара КООМЕТ по теме “Неопределенность измерений в области метрологии массы”. Подготовка проведения сличения в области метрологии массы с демонстрацией всех необходимых практических шагов для внесения строчек СМС в базу данных KCDB в МБМВ (5–7 октября 2010 г., Тбилиси, Грузия)”.

Рабочая группа – Республика Армения, Республика Азербайджан, Республика Беларусь, Федеративная Республика Германии, Грузия, Республика Казахстан, Кыргызская Республика, Литва, Республика Молдова, Российская Федерация, Республика Таджикистан, Республика Узбекистан, Украина.

Формуляры окончательных отчетов прилагаются.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please take note that **the following COOMET projects are completed:**

476/GE/09 “Organization and conducting of a COOMET workshop on “Implementation of Quality Management Systems at NMIs according to ISO/IEC 17025” (October 14–16, 2009, Tbilisi, Georgia)”.

Working Group – Republic of Armenia, Republic of Azerbaijan, Republic of Belarus, Georgia, Federal Republic of Germany, Republic of Kazakhstan, Kyrgyz Republic, Slovak Republic, Republic of Tajikistan, Ukraine, Republic of Uzbekistan.

506/GE/10 “Organization and conducting of a COOMET workshop on “Measurement of uncertainty in the field of Mass metrology”. Preparation of a comparison in the field of mass metrology with practical demonstration of necessary steps for getting CMC entries in the KCDB of BIPM (October 5–7, 2010, Tbilisi, Georgia)”.

Working Group – Republic of Armenia, Republic of Azerbaijan, Republic of Belarus, Georgia, Federal Republic of Germany, Republic of Kazakhstan, Kyrgyz Republic, Republic of Lithuania, Republic of Moldova, Russian Federation, Republic of Tajikistan, Ukraine, Republic of Uzbekistan.

The forms of final reports are attached herewith.

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Pavel Neyezhnikov
Head of COOMET Secretariat



COOMET
Secretariat
Mironositskaya 42
Kharkov, 61002, UKRAINE

Tel.: +38 057 700 3423
Fax: +38 057 700 3423
coomet@metrology.kharkov.ua
www.coomet.org